

## Ministros electos agradecen voto a comunidades

Realizan gira en Los Altos de Chiapas, donde se les ofreció una misa

**Tenejapa, Chis.**— Este miércoles, Hugo Aguilar Ortiz, ministro electo que se perfila para presidir la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como Rodrigo Aristides Guerrero, quien también fue electo para integrar el Máximo Tribunal del país, realizan una gira de agradecimiento por distintos estados y municipios del país.

Este miércoles estuvieron en Los Altos de Chiapas, donde fueron recibidos por las autoridades tradicionales, que les ofrecieron una ceremonia dentro de la iglesia de la cabecera municipal.

Posteriormente se dirigieron a pie hasta la cancha pública, donde ambos dirigieron unas palabras de agradecimiento y reconocimiento.

Cabe recordar que en los próximos días Aguilar sostendrá su segunda reunión con la ministra saliente de la Corte, Norma Lucía Piña, para la transición en el Máximo Tribunal.

El pasado 8 de julio, Aguilar aseguró que habrá una transición “buena, tersa” en el Alto Tribunal, “por el bien de México”.

Tras reunirse por casi tres horas con la titular de la Suprema Corte, Norma Lucía Piña Hernández, Aguilar Ortiz afirmó que se acordó la construcción de equipos de trabajo para avanzar en la transición hacia la nueva composición de la Suprema Corte que entrará en funciones en septiembre de este año.

“Vamos a hacer una transición



Hugo Aguilar Ortiz y Aristides Guerrero García fueron recibidos en la iglesia principal de San Juan Chamula por autoridades y pobladores tzotziles.

buena, tersa, por el bien de México. Todo está bien”, indicó.

¿Qué temas trataron?, se le preguntó en breve entrevista.

“Todo el tema de la transición, la transición de la Corte, la parte del Consejo de la Judicatura. Vamos a constituir grupos de trabajo para ir avanzando”, respondió.

Afirmó que habrá diálogo abierto y que los equipos que se establezcan trabajarán de manera continua en

**HUGO AGUILAR ORTIZ**  
Presidente electo de la SCJN

**“Vamos a hacer una transición buena, tersa, por el bien de México. Todo está bien”**

las reuniones. “Vamos a estar trabajando de manera continua”.

Aseguró que la reunión fue con la ministra Norma Lucía Piña Hernández y la oficial mayor de la Corte. “en una sala de reuniones platicamos bien, todo va a caminar”, expresó.

En el encuentro efectuado en la sede del Alto Tribunal se establecieron las líneas de trabajo para dar continuidad al proceso de transi-

ción de la Corte, con el compromiso de integrar equipos de trabajo que den certidumbre y justicia a las personas justiciables y a la sociedad mexicana, informó la oficina de prensa de la SCJN.

Cabe recordar que el próximo 1 de septiembre, en una ceremonia en el Senado de la República, los nuevos ministros rendirán protesta y luego asumirán funciones en su edificio central de la Corte. ● Redacción